
Agosto no es solo el mes de las PASO. También es el mes 
del Día del Niño y para celebrarlo, los Comerciantes Unidos de 
Villa Ballester - CUB invitan a festejar mañana sábado 12 de 
agosto con divertidas propuestas para los más chicos.

Entre las actividades programadas, a partir de las 10:30 
habrá juegos y sorpresas junto a la estación, del lado este y 
oeste de Villa Ballester. Se repartirán mil globos, pochoclos y 
caramelos.

En la rotonda de Alvear, de 11 a 12 habrá atriles para pintar 
y luego, un show de Spiderman con Ironman. 

Del lado oeste, en calle San Martín, entre Alte. Brown y 
Vicente López, en la rotonda frente a la estación, de 10 a 11.30 
se realizará un divertido espectáculo de muñecos cabezones, 
payaso y globología para pasar una hermosa mañana.

Por la tarde, se invita a recorrer locales que propondrán 
actividades de maquillaje, sorteos, shows de magia, mesa de 
glitter y descuentos. Los locales que participan, entre otros, son 
las jugueterías Milebu y Caty, la librería Libros Ballester, Fron 
Beirut, Sarita Bebés y Tibi Kids.

El Municipio de Gral. San Martín junto a las asociaciones 
sanmartinianas Maipú y de Gral. San Martín invita a la comu-
nidad a compartir el acto por el paso a la inmortalidad del Gral. 
José de San Martín, que se llevará a cabo el jueves 17 de agos-
to a las 14.30 en la Plaza Central, en Belgrano e Int. Campos.

Grosso adhiere a las precandidaturas presidenciales de 
Sergio Massa y Juan Grabois y su compañera de fórmula, 
Paula Abal Medina.

Juntos por el Cambio: 
Santiago L Medrano – Mauricio D’Alessandro
También, la alianza Juntos por el Cambio tendrá una com-

petencia entre dos listas a nivel local.
En la boleta que lidera Patricia Bullrich como precandida-

ta a presidenta de la Nación y Luis Petri como su vice, Santia- 
go López Medrano se postula como candidato a intendente 
de San Martín, con Carolina Elvedz, Julio César Sorrentino y 
los actuales ediles Verónica Dalmón e Ignacio do Rego como 
candidatos a concejales. Su primer precandidato a consejero 
escolar es Germán Pavone, cuya referente política es Graciela 
Camaño.

López Medrano competirá contra la lista del precandidato 
a intendente Mauricio D’Alessandro, cuyo referente es Hora-
cio Rodríguez Larreta como presidente y Gerardo Morales 
como vice. Sus precandidatos a concejales son Alexia Carus-
so, el edil Andrés Petrillo, Guadalupe Cirelli y Jesús Udovich, 
entre otros. El primer precandidato a consejero escolar es Fer-
nando González.

La Libertad Avanza: Hernán Sardella
No habrá interna en la lista local de “La Libertad Avan-

za” cuyo referente nacional es Javier Milei como candidato a 
presidente y Victoria Villarruel como su vicepresidenta. 

La lista local es encabezada por Hernán Sardella como in-
tendente, Marcelo Gil como primer concejal y Silvina Arévalos 
como consejera escolar.
Frente de Izquierda y Trabajadores: Jorge Nahuel 

González - Florencia Sarmiento
También habrá internas entre dos listas de la “Alianza 

Este domingo 13, de 8 a 18, se realizarán en San Martín 
y en el resto del país, las elecciones Primarias, Abiertas, Si-
multáneas y Obligatorias (P.A.S.O.), donde a nivel local se ele-
girán candidatos a intendente, concejales y consejeros esco-
lares, como antesala de las elecciones generales del próximo 
22 de octubre.

En Gral. San Martín están habilitadas 18 listas por parte 
de la Junta Electoral bonaerense y las fuerzas políticas que 
alcancen el 1,5% de los votos válidos emitidos en el distrito 
podrán competir en octubre, sumadas la totalidad de listas 
que cada fuerza política presente. Además de intendente, el 10 
de diciembre se renovará la mitad de las bancas del Concejo 
Deliberante y del Consejo Escolar.  
Unión por la Patria: Fernando Moreira - Leo Grosso

Por parte del oficialismo habrá dos listas que competirán 
en la alianza Unión por la Patria. 

Una de ellas postula al intendente Fernando Moreira 
como candidato para un nuevo período a cargo del Ejecuti-
vo local, a Nancy Cappelloni como primer concejal, seguida 
por Juan Eslaiman, María Victoria Pastori, los ex ediles Diego 
Perrella y María Victoria Olalla, además de la actual titular del 
Consejo Escolar, Lidia Trinidad, entre otros. El primer precan-
didato a consejero escolar es Jonatan Cifelli.

La lista de Moreira adhiere a la precandidatura presidencial 
de Sergio Massa y su compañero de fórmula Agustín Rossi.

Quien disputará la interna con Moreira por la candidatura 
a intendente es el diputado nacional bonaerense Leonardo 
Grosso, del Movimiento Evita. Postula como precandidatos 
a concejales a la actual edil Carolina Pedelacq en primer 
lugar, seguida de Pablo Puebla y Florencia Taboada, entre 
otros. Su primer precandidato a consejero escolar es Jona-
than Osorio.

CONTINUANDO LA TRAYECTORIA DE REFLEJOS, EN EL AÑO DE SU 94º ANIVERSARIO

17 de agosto Día del Niño en Villa Ballester

Este domingo se vota, a 40 años de la recuperación de la Democracia. No es poco y el compromiso de cada uno debe ser enorme. En San Martín, 
los vecinos podrán elegir candidatos de 18 listas distintas. Algunas buscarán apenas alcanzar la mínima cantidad de votos para poder pasar a las 

elecciones de octubre y otras -como Unión por la Patria, Juntos por el Cambio y el Frente de Izquierda- quedar como líderes de su espacio.
A nivel local, se eligen además de los postulantes a nivel nacional y provincial, los candidatos a intendente, a concejales y consejeros escolares.

Tras estas elecciones internas, se definirá la lista definitiva de candidatos de acuerdo a la proporción de votos que obtenga cada espacio.
Ahora, sólo depende de la responsabilidad y participación ciudadana para cumplir con su deber cívico y ejercer el derecho a votar, a cuarenta 

años de la recuperación democrática en la Argentina, que tanto costó conquistar.

Frente de Izquierda y Trabajadores Unidad”. 
La primera la encabeza Jorge Nahuel González como 

precandidato a intendente, con Viviana Puccio como primera 
en la lista de concejales y Juan Leyes para el Consejo Escolar.

La otra lista postula a Florencia Sarmiento para intenden-
ta, Sebastián Garay como primer concejal y Micaela Altamura 
como primera consejera escolar.

Las otras listas, camino a octubre
Habrá otras once listas habilitadas para estar en el cuar-

to oscuro que no competirán entre sí en internas y cuyo de-
safío será alcanzar el mínimo de votos para poder participar en 
las elecciones generales del 22 de octubre.

El Movimiento Libres del Sur postula a Melisa Cáceres 
para intendenta, María Elena Ruiz como primera concejal y 
Laura Skarp como primera consejera escolar. Su candidato a 
presidente es Jesús Escobar y su candidata a gobernadora 
bonaerense, Silvia Saravia.

Entre las otras listas y sus precandidatos a intendente, 
fueron oficializas las de Corriente de Pensamiento Bonae- 
rense, que postula a Diego Castro;  el partido Vocación So-
cial que nomina a Claudio Soto; el Partido Autonomista, 
que postula a Ángel Forco y el Partido Celeste Provida, que 
nomina a Patricia Muiño.

A su vez, el partido Movimiento Avanzada Socialista 
postula a Lucía Cámara; el partido Política Obrera nomina 
a Carlos Suárez; el partido Principios y Valores, que postula 
a Leonardo Farías y el Frente Federal de Acción Solidaria 
de la Provincia de Buenos Aires, que lleva como candidato a 
intendente a Daniel Izurdiaga.

Finalmente, el partido Confianza Pública postula a Gon-
zalo Córdoba y la agrupación Proyecto Joven lleva como 
candidato a intendente a Sergio Viollaz.

Este sábado se festeja con actividades, regalos, espectáculos y mucho más.

Los Comerciantes Unidos de Ballester invitan a los veci-
nos y comerciantes a sumarse a la campaña de promoción 
comercial que realizarán con el apoyo de la Municipalidad de 
San Martín, la Delegación, Producción y Desarrollo Económi-
co, Tránsito y Seguridad y el equipo del Frente Renovador.

11 de agosto de 2023

Llegan las PASO 2023 a San Martín y los vecinos eligen

Fernando Moreira y Leonardo Grosso por Unión por la Patria, Santiago L. Medrano y Mauricio D’ Alessandro por Juntos por el Cambio y Hernán Sardella, por La Libertad Avanza liderarían la intención de votos.



Los referentes del Pro y el presidente de la UCR bonaerense se juntaron el miércoles con sus 
fiscales del próximo domingo y aseguraron que “San Martín se suma a la ola del cambio”.
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Santiago Medrano, Ritondo y Maxi Abad, 
juntos, por el cambio en San Martín 
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El precandidato a intendente, Santiago Medrano recibió 
en San Martín al precandidato a senador nacional y presi-
dente de la UCR de la Provincia, Maximiliano Abad. Juntos 
participaron de una reunión de fiscales en el búnker del ra- 
dicalismo en Mitre y Cerrito, San Martín, con la presencia de 
Ricardo Ivoskus, Néstor Figarola, Lidia Naim, las concejales 
Verónca Dalmon y Emma Rosano, el consejero escolar José 
M. Dobal y los candidatos locales de la lista de La Fuerza del 
Cambio, Carolina Elvedz, Julio C Sorrentino. 

“En estas semanas conformamos una lista y un equi-
po plural, que representa al vecino y que viene empujando 
con mucha fuerza el cambio en San Martín. Somos vecinos 
comprometidos con cambiar nuestro lugar y trabajar con 
coraje para que vivamos más seguros”, aseguró Medrano. Y 
agregó: “Este domingo vayamos a votar convencidos que el 
cambio está cerca y depende de nosotros”. 

Abad: “La fuerza y la capacidad 
de transformar San Martín”

“Quise pasar a compartir un rato con ustedes porque 
conozco el laburo que vienen haciendo y porque estoy con-
vencido que armaron un equipo que representa los valores 
de Juntos por el Cambio. Y también, estoy convencido que 
Santiago tiene la fuerza y la capacidad de transformar San 
Martín”, expresó el primer candidato a senador nacional. Lue- 
go, llamó a votar este domingo por “el cambio verdadero que 
va a llegar de la mano de Patricia Bullrich”. 

“Estoy convencido que vamos a tener un gran intendente 
que se llama Santiago López Medrano (…) Y, quien reúne 

las conducciones de liderazgo, de 
coraje y firmeza es Patricia Bull-
rich”, cerró.

Ritondo: “San Martín 
quiere el cambio”

Santiago Medrano, antes de la 
reunión con fiscales, recorrió junto 
al precandidato a diputado nacion-
al, Cristian Ritondo, el límite entre 
los partidos de San Martín y Tres de 
Febrero.

“Necesitamos un cambio pro-
fundo en materia de seguridad. La 
coordinación entre intendencias, 
Provincia y Nación debe ser fuerte 
y tiene que haber un fuerte impulso 
para reducir la violencia en la pro-
vincia” expresó Ritondo.

“Yo estoy seguro que San 
Martín quiere el cambio y que el 
cambio tiene que ser ahora. Hay 
que escuchar a los vecinos, lo que 
sienten con la inseguridad, con el 
narcomenudeo, con el narcotráfico, 
el descuido. Ese cambio es ahora. 
Santiago va a ser intendente y San 
Martín se va a sumar al cambio pro-
fundo”, agregó Ritondo.

Por su parte, Medrano planteó sus expectativas de cara a 
las PASO del próximo domingo. “Queremos que San Martín 
se sume a la ola de cambio que va a llevar a Patricia a la 
presidencia y a Néstor Grindetti a la gobernación, para poder 
trabajar en equipo y sacar a San Martín de la decadencia en 
que está hundida desde hace años”, manifestó.
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Massa volvió a San Martín y alentó 
la educación pública

Mujeres de un gobierno que 
practica la justicia social

El ministro de Economía y 
precandidato presidencial de 
Unión por la Patria - UxP, Sergio 
Massa, aseguró este lunes en 
San Martín que quiere ser “el 
Presidente que le dé al hijo de 
cada laburante argentino la opor-
tunidad de ir a la universidad” y le 
pidió a la sociedad que el próximo 
domingo vote “en defensa del 
sistema universitario” y le diga 
“no” a quienes “quieren ajustar la 
educación”. 

Fue en el encuentro con las 
autoridades de universidades 
nacionales, realizado en la Uni-
versidad Nacional de San Martín 
(UNSAM), donde Massa reivin-
dicó la idea de una “movilidad so-
cial ascendente” para que “el hijo 
de un trabajador, de un desocu-
pado, de cualquier productor, em-

presario o comerciante, nazca en el lugar que nazca, tenga la oportunidad de llegar a la universidad”.
El intendente de San Martín, Fernando Moreira, participó del acto organizado por el Frente Uni-

versitario Unión por la Patria, donde representantes de gremios docentes, trabajadores no docentes, 
federaciones estudiantiles, rectores y decanos de 35 universidades del país se reunieron para dar un 
contundente apoyo a la precandidatura presidencial de Sergio Massa.

“Argentina tiene un gran futuro si seguimos invirtiendo en educación, ciencia y tecnología. Mientras 
para algunos las universidades públicas son un gasto a cortar, para nosotros son una palanca de de-
sarrollo económico y social con inclusión. Por eso el 13 vamos con Massa”, señaló Moreira durante el 
encuentro. Y agregó: “Es un orgullo que el acto haya sido en la universidad de nuestra ciudad. En San 
Martín venimos llevando adelante una inversión histórica en infraestructura escolar y en programas de 
reinserción y acompañamiento para la finalización de los estudios. En 11 años logramos que 20 mil 
vecinas y vecinos vuelvan a la escuela y la terminen”.

El ministro de Economía aseguró que UxP cree en el sistema universitario “como plataforma para 
el desarrollo de nuestra comunidad” y se comprometió con los alumnos que reciben la beca Manuel 
Belgrano o la beca Progresar y se diferenció de los precandidatos de la oposición “que por estos días 
dicen que se trata de un subsidio, que hay que recortarlo”. Recordó que en la gestión del ex presidente 
Mauricio Macri “bajaron de 900 mil a 500 mil las becas”, a diferencia de ahora, que llegaron al “millón 
trescientas cincuenta mil becas Progresar”.

Destacó, además, las “176 obras en las universidades de todo el país” realizadas por el gobierno 
de Alberto Fernández, como “aulas, laboratorios, centros de investigación” y enfatizó: “No hay plata me-
jor gastada para un país que quiere dejar de ser pobre que la plata invertida en educación” y -agregó- “si 
es educación pública mucho más”.

“Vayan a decir que sí a un futuro de inversión y no a los que quieren cortar las becas; vayan a de-
cirle que sí a los que quieren que sus pibes tengan sus becas y sus notebooks y no a los que miran las 
universidades como un gasto; vengan a decirnos que sí a lo que queremos más universidades, porque 
queremos a los hijos de los trabajadores pudiendo dar el salto”, insistió.

Del encuentro participaron también el ministro de obras públicas, Gabriel Katopodis y los minis- 
tros del Interior, Eduardo de Pedro; y de Educación, Jaime Perczyk; el rector de la UNSAM, 
Carlos Greco; el diputado Rubén Eslaiman y otras autoridades, como rectores, deca-
nos, trabajadores docentes y no docentes y estudiantes de universidades nacionales.                                                                                              
Fuentes: Telam / Prensa MSM

El pasado lunes, 7 de agosto, 
las precandidatas a concejales y 
consejeras escolares oficialistas 
convocaron a una conferencia de 
prensa. La invitación prometía la 
presencia del intendente Fernan-
do Moreira, luego, la de Nancy 
Cappelloni -actual secretaria para 
la Integración, Educativa, Cultural 
y Deportiva municipal y precandi-
data a concejal-, sin embargo, nin-
guno de los dos asistió, porque en 
ese mismo momento Sergio Ma- 
ssa realizaba un acto en la UNSAM.  
Finalmente, la reunión estuvo pre-
sidida por la actual presidente del 
Consejo Escolar, Lidia Trinidad y 
la titular local de la UOM - Unión 
Obrera Textil, María Victoria Olalla, 
concejal MC, candidata y anfitrio-
na de la reunión.

Lidia Trinidad tomó la palabra en nombre de todo el grupo para abrir el encuentro. “Es-
tamos trabajando sin parar como lo hacemos siempre, porque si hay algo que caracteriza a 
este Gobierno municipal es que no se presenta ni está presente unas semanas antes de las 
elecciones, lo cual nos enorgullece”, aseguró. 

Después valoró la conducción y trabajo de Cappelloni y agregó que “somos un grupo de 
mujeres compacto, que mantenemos la esencia que viene de la mano de Gabriel Katopodis al 
principio y continúa hoy con Fernando Moreira, nuestro futuro intendente”.

Mirta Campanela, de la comunidad de las iglesias evangélicas, explicó: “Cada una re- 
presenta una diferente comunidad y defendemos los principios y derechos de por qué las mu-
jeres tenemos que estar trabajando en unidad. Nos unimos en las coincidencias y respetamos 
nuestras disidencias, militamos con el mismo espíritu que nos enseñó Gabriel Katopodis y el 
mismo espíritu peronista que tenemos todos de estar cerca del vecino, escucharlo, contenerlo 
y resolverle sus inquietudes y problemas”.

Mariana Giardelli, quien trabaja en la gestión municipal, es militante del PJ y candidata a 
concejal suplente, quiso compartir que “el proyecto de San Martín, desde su inicio, desarrolló 
una infraestructura del cuidado” y destacó que existen “un montón de cuestiones y programas 
que promueven y protegen la vida económica de las mujeres en San Martín” y que “todos esos 
servicios que San Martín ofrece gratuitamente, achican la brecha”. También aseguró que “en 
San Martín, al igual que en la provincia de Buenos Aires, más del 60% de los hogares están en 
manos de mujeres y es más alta la cantidad de mujeres trabajando en fábricas que de varones”.

El cierre estuvo a cargo de Olalla, indudablemente una política de alma, con una garra 
sin igual. Dijo que “la gente tiene que votar en defensa propia, porque este Gobierno de 2011 
hasta acá privilegió a la familia, con obras, con educación, salitas maternales, salud (…) Hay 
una matriz de gobierno que practica la justicia social (...) con un Estado que está presente 
constantemente ante la violencia de género, ante la violencia económica y todos esos factores 
que rodean a las mujeres”.

Y para cerrar, con su característica vehemencia, la secretaria general de la UOM San 
Martín aseguró que “con el gobierno macrista 12.000 obreras textiles quedaron en la calle, 
aumentaba la luz, el gas y el agua 3000% y eso pegaba de lleno en nuestra industria y, enton- 
ces los patrones se preguntaban ‘pagamos los salarios o los servicios o cierro la fábrica’, por 
eso hablamos de defensa propia; cuando votemos al peronismo, a Axel y Moreira, estamos 
votando en defensa propia”.
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P R O F E S I O N A L E S

Lunes, miércoles y jueves de 15:00 a 18:30

Capacitaciones en la Cámara Empresaria

Cultura y arte sanmartinenses

E-COMMERCE
La CESAM - Cámara Empresaria de San Martín, que des-

de 1937 promueve la actividad empresarial, emprendedora, 
comercial e industrial, invita a participar de una nueva capa- 
citación, donde se tratará el tema de transformar un negocio 
físico en una tienda virtual exitosa. 

En épocas donde la virtualidad gana la batalla o, para al-
gunos por lo menos empata codo a codo, es conveniente cono- 
cer y dominar las tiendas virtuales - E-Commerce. Para ello la 
CESAM ofrece una charla gratuita con el Lic. César Ciallela, 
el próximo viernes 18 de agosto, a las 8.30, en la sede de la 
Cámara, en Buenos Aires 4755, Villa Ballester.

Para participar es preciso inscribirse con antelación, envian- 
do mensaje al 11 3062 3338.

LIDERAZGO
Además, la CESAM ofrecerá otro curso el 31 de agosto so-

bre “Liderazgo para nuevos entornos organizacionales”, dictado 
por la Lic. Verónica Guirguet. Será una charla online, gratuita, de 
18 a 20, para saber cómo mejorar el liderazgo en nuevos entor-
nos. Los interesados deben inscribirse mandando un mensaje 
directo o al 11 3062 3338 o llamar al 4768 11 71.

El pasado sábado se celebró el 6to. aniversario de la inau- 
guración del mural “El paso del General San Martín por el 
pueblo de San Martín” y los 207 años de la acción de Perdriel, 
en la esquina de Caseros y Rivadavia, San Martín. La ocasión 
fue un hermoso momento para recordar a Pina Poggi, artis-
ta plástica y vecina, amante de su querido San Martín, donde 
plasmó su arte en distintos espacios y especialmente allí. Ella, 
como se recordó en el acto, fue la mentora del corredor históri-
co cultural del Municipio y, entre otras cosas, presidió la Casa 
Universitaria y la Asociación Sanmartiniana de General San 
Martín, fue una persona “clave en la cultura sanmartinense”.

Ante la presencia de la secretaria para la Integración, Edu-
cativa, Cultural y Deportiva Nancy Cappelloni; la subsecretaria 
de Cultura, Lucía Santarone; artistas plásticas que colaboraron 
en el mural, concejales, funcionarios del Ejecutivo municipal 
y veteranos de Malvinas, el actual presidente de la Asocia- 
ción Cultural Sanmartiniana de San Martín, Dr. Juan Dmy- 
trow, -tras la entonación del Himno Nacional- abrió el acto. 
Dijo que “la esquina de Caseros y Rivadavia forma parte de 
la historia nacional y, especialmente de la historia de Gene- 
ral San Martín”. Y recordó que a fines de enero de 1813 el 
general San Martín con 120 granaderos descansó unas horas 
en nuestro pueblo.

Luego recordó cuando Pina Poggi propuso al intenden-
te Gabriel Katopodis y al entonces jefe de la Regional de la 
Policía, comisario inspector Walter Golia realizar un mural 
escultórico monumental en las paredes de la jefatura distrital 
que representaba el paso de San Martín y el combate de San 
Lorenzo. Y, con el apoyo del Gobierno municipal, pronto puso 
manos a la obra. Como directora del proyecto, trabajo sin ce-
sar desde marzo de 2013 a mayo de 2017, más de 4 años de 
trabajo. La obra fue declarada de interés sanmartiniano y de 
interés municipal.

El mural escultórico recrea una serie de imágenes que rela-
ta la historia del paso de San Martín desde su salida de Retiro, 
pasando por la primera posta en los Pagos de Santos Luga- 
res de Jerusalén, la Plaza Central, y todo su recorrido hasta la 
batalla de San Lorenzo y el regreso a Retiro, resumió Dmytrow 
y, recordó que Pina fue acompañada desde el comienzo hasta 
el último día por María Laura Maestre y Celia Fernández Ruso, 
además de la intervención de artistas invitados. Agradeció 
también el intendente Fernando Moreira por cuidar el espacio 
y por los dos nuevos tótems que ahora acompañan el trabajo.

Para cerrar, Santarone recordó a Pina, quien “apoyó y 
motorizó el arte en el Partido” y dijo que “también es una refe- 
rente de los murales que se están haciendo en San Martín”. 
Entonces agregó con orgullo que a través del programa San 
Martín Pinta Bien, las paredes sanmartinenses “tienen ya 510 
murales pintados, en su mayoría de artistas locales” es decir 
a razón de “un mural por semana”, en los 10 años que lleva el 
programa. Así, dijo, se “hace más llevadero el paso por nuestra 
ciudad” y que siempre es bueno “compartir el arte y convocar-
nos a encontrarnos con la excusa del arte, cualquiera sea”.

Finalmente, se entonó luego la marcha San Lorenzo, se 
realizó una visita guiada por el mural con las artistas que par-
ticiparon y se compartió la clásica caña con ruda.
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Chacarita Juniors, con nuevos 
desafíos por delante

El pasado viernes 4 de agosto, el Club Atlético Chacarita Juniors ofreció una asamblea informativa sobre los 
dos años de gestión cumplidos esa última semana. Su presidente y vice, Néstor Di Pierro y Daniel Tujsnaider, 
junto al tesorero Pablo Castagna, expusieron sobre la recuperación de la sede social de Federico Lacroze -en T. 
García al 3500- en diciembre de 2022 y, además, sobre la deuda con el representante del ex futbolista Facundo 
Melivilo, el Sr. Pedro Vilarino. Con gran preocupación, se informó que la deuda por ese pase alcanza la suma 
final de U$S 750.000, suma que debería abonarse para evitar el pedido de quiebra. Este juicio se está afrontando 
con el dinero de los derechos televisivos que recibe el “Funebrero”, más el aporte de dinero que ingresa por parte 
de los hinchas, a través de rifas y bonos. 

Otro tema importante expuesto en la asamblea y que da mucha alegría, fue la construcción de la tribuna 
calle Mitre, que ya prácticamente es un hecho. Durante la reunión, dieron a conocer detalles sobre su realización 
-financiada por tres particulares- y estimaron un tiempo de obra de aproximadamente 16 meses. También se 
refirieron al robo de parte de la recaudación del último partido, sufrido la semana pasada y del cual este medio 
informó en la última edición; así como del aumento de cuotas y sueldos.

El próximo partido de Chacarita -correspondiente a la fecha 26- será con su eterno rival, Atlanta, en Villa 
Crespo, con horario y fecha a confirmar después de las PASO.

Desde el Club, agradecen a los socios presentes en la asamblea informativa brindada en la sala de prensa 
(Portón 5) sobre calle Matheu.                                                                                                                  Alejo Picarreli

AsAmbleA InformAtIvA 
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Hoy viernes 11 cumple Silvina Vaccarini por eso desde 
acá nos sumamos a los cariñosos saludos y felicidades que 
recibirá de todos sus seres queridos.

También hoy cumple años Toto Bassi, tan querido por to-
dos. Como cada año, su familia celebrará un año más compar-
tido de alegría y amor.

El domingo 13, Cristian Kloos recibirá decenas de felicidades 
y felicitaciones con motivo de su cumpleaños. ¡Feliz cumple!

Un cálido saludo y los mejores deseos le enviamos para el 
martes 15 a Eugenio Chiesa, un amigo de todos y especial-
mente de Reflejos.

El martes Edmundo Merle recibirá cálidos mensajes y feli- 
cidades de su amada familia, amigos y demás, con motivo de 
su cumpleaños.

Este martes 15 las chicas de tenis de la SAGVB saludarán 
y desearán un super año a Conny Mellien y Vivi Fernández, 
las cumpleañeras que siempre están dispuestas a los buenos 
momentos, con o si raqueta en mano. ¡A celebrar la vida!

Camila Pereyra arrancará el 15 de agosto su nueva vuelta 
al sol con el cariño de todos sus allegados. Felicidades Cami.

El próximo 16, Matías Brown cumplirá años y por eso re-
cibirá cariñosas felicitaciones y buenos deseos. 

Silvia Losilla, amiga inigualable, celebrará el 17 su cum-
pleaños rodeada del amor de su familia y amigas. ¡Feliz año 
Sil, que sea con mucha salud!

Sobre la calle Chivilcoy frente a la plaza Ader hubo un 
mini zoológico. Era un lugar visitable y tenía algunos ani-
malitos simpáticos que se veían al pasar por su vereda.

Pero lo que llamaba más la atención, por ser muy vis-
toso, era un monito, que se asomaba por los barrotes del 
parque de la casa. Los chicos cuando pasaban por allí se 
enloquecían con su amigo… quien emitía su saludo.

Los dueños de la casa tenían ese lugar como casa. No 
sé qué sucedió, pero luego de un tiempo el lugar, que era 
visitable, cerró sus puertas.

Al monito no se lo vio más. Seguramente junto a los 
otros animales estará viviendo en otro sitio. Y la casa… 
sigue conservando su apariencia de antes siendo hoy una 
sencilla casa más, de este barrio tan bonito.
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Sociales

infantil
Rincón

Por la Prof. Nora A. de Fasani
(Premio Cuna de la Tradición del Círculo

de Periodistas de Gral. San Martín)

Cocina y vida  
sanas con

@lic.nataliamartinez

INGREDIENTES:
• 1 zucchini  
• 1 zanahoria  
• 2 huevos 
• 3 cucharadas de harina integral o la que gusten 
• Sal, orégano, semillas, cebolla en escamas a gusto 
• Queso 
Procedimiento:
Rallar un zucchini y una zanahoria.
Colocarlo en un recipiente y agregar los huevos y la sal, 
orégano, la cebolla en escamas la harina integral. Revolver 
bien. 
En un sartén con rocío vegetal, colocar una porción de la 
mezcla, un cubito de queso y arriba otra porción, de mane-
ra que queden rellenas.
Cocinar a fuego mínimo, bien bajito. Cuando estén dora-
das, darlas vuelta y listo.

Medallones de verduras

¿Sabías…

Un zoo del barrio

Curiosidades deCuriosidades de
nuestros pagosnuestros pagos****

Por Mirta SerranoPor Mirta Serrano

…para que se construían las pirámides egipcias?
Las pirámides son monumentos funerarios construidos 

hace varios miles de años, para depositar los restos de los farao- 
nes, los emperadores del antiguo Egipto.

Son gigantescas tumbas con dos partes principales la 
cámara sepulcral, donde está el cuerpo momificado, y el tem-
plete sepulcral que consta de varios compartimentos donde 
se depositaban alimentos, joyas y otros objetos que según la 
tradición egipcia eran utilizados por los muertos durante el viaje 
al más allá.

El mayor grupo de pirámides está cerca de El Cairo donde 
están las pirámides de Keops, Kefrén y Micerino.

¿Cuál es el tamaño de las pirámides?
La gran pirámide de Keops tiene una base cuadrada de 230 

metros de lado por 146 metros de altura.
La base es de 53.084 metros cuadrados, tres veces mayor 

que la superficie de la Basílica de San Pedro.
La pirámide de Kefrén mide 134 metros de altura y la de 

Micerino es más pequeña, ya que mide 105 metros. 

¿Quién fue Pericles?
Fue un político ateniense. Nació entre los años 500 y 495 

antes de Cristo.
Hijo de un almirante, fue educado con los mejores maestros 

de Atenas, grandes filósofos como Anaxágoras y Zenón. Se des- 
tacó por su oratoria clara y sencilla, tuvo gran popularidad y 
ocupó cargos muy importantes en Atenas.

Perfeccionó las instituciones democráticas, amplió y equipó 
la flota ateniense, fomentó las artes y las ciencias y convocó a 
los más reconocidos artistas para la reconstrucción de los tem-
plos y edificios destruidos por los persas en la guerra.

Tan grande fue su influencia que el siglo V es llamado el 
Siglo de Pericles.

Entre los contemporáneos de Pericles se encuentran 
Sócrates, Hipócrates, fundador de la medicina y Demócrito.

Simples, con pocos ingredientes y súper ricos, para 
comer verduras de una manera diferente.
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FARMACIAS DE TURNO

Para la semana

VENDO PARCELA
Jardín del Pilar Pablo Nogués

Interesados, comunicarse al 

15-2370-4762

Necrológicas
Rolando Walter

Falleció el 31 de julio pasado, a los 64 años. Vivía en Gral. San 
Martín.

Rinalda Esther Laici
El pasado 31 de julio falleció a los 88 años. Se domiciliaba en 
Villa Ballester.

Ángel Carranza
A los 87 años falleció el pasado 1ro. de agosto. Vivía en Villa 
Ballester.

Teresa Bogliani
Falleció el 3 de agosto pasado, a los 91 años. Vivía en Villa Ba- 
llester.

María Schvind
El pasado 4 de agosto falleció a los 93 años. Se domiciliaba en José 
León Suárez y fue inhumada en el Cementerio de San Martín.

Horacio Luis Augusto Novelletto
A los 88 años falleció el pasado 4 de agosto. Vivía en San Isidro 
y fue inhumado en el Crematorio de Olivos.

Los sepelios que anteceden fueron  
atendidos por M. Menini

Los fallecidos anteriores fueron inhumados 
en el Crematorio de San Martín.

Los fallecidos anteriores fueron inhumados 
en el Crematorio de Boulogne.

Viernes 11
ERRAMOUSPE  9 de Julio 4787 Villa Ballester-4738-6028
SAN JORGE  Lamadrid 1302 Villa Ballester-4768-0354
SAN ANDRÉS GOLF J.M.Campos y Marengo San Andrés- 4755-0183
ALBAMONTE Artigas 7572 J.L.Suárez 4729-8028

Sábado 12
DOLFATO Av. Márquez 2552 J.L.Suárez -4729-8655 / 4855
LERANA 9 de Julio 6016 Villa Ballester -4739-2897
ANT. FARM. DEL AGUILA Alvear 251 Villa Ballester - 4512-5203
SAN MARTÍN CENTER S.C.S. San Lorenzo 3773 V. Ballester  47673738

Domingo 13
TIBI Campichuelo 3800 Villa Ballester-4729-7695
CRUCCI San Lorenzo 3002 San Andrés-4713-9419/4753-8071
PEDRAZZA S.C.S. J.M.Campos y Calle 21 V. Concepción-4753-7942
ANT. FARM. DEL AGUILA Alvear 251 Villa Ballester - 4512-5203

Lunes 14
TACIANA S.C.S.Campos 2201 San Andrés-4755-6756

CAPORALE J.L.S.  Av. Márquez 11 J.L.Suárez-4729-8573

MARQUES Moreno y Libertad Villa Ballester-4849-0424

WALTER Ayacucho 3126 San Andrés 47558571 
Martes 15

ADELINA HUE  Calle 101 Nº3129 (Ruta8), fte. Hosp. Perón 4755-7644
TOTORO V. López 999 Villa Ballester-4768-1144
LACROZE   Lacroze 6000 Chilavert-4768-0531
ZARPELLON Alvear 1550 Villa Ballester 47682510

Miércoles 16
AGUER Prof. Aguer 5989 Chilavert-4729-3835
ELARRE  José Ingenieros 799 J.L.Suárez-4720-4712
LA NOBLEZA (Carrefour) Av. San Martín y Gral. Paz-4755-8919
LA NEO CAMPOS SALUD  J.L.Campos 1501 Villa Zagala 47136795

Jueves 17
CENTRAL San Lorenzo 1 S.Martín-4755-0650
SANTORO San Lorenzo 3268 San Andrés-4767-4487
GALVAGNI Moreno 1355 Villa Ballester-4768-6917
MARTINELLI Mitre 5502 Villa Ballester-4768-1435

El pasado miércoles 
9 de agosto falleció 
el Dr. Jorge Porche- 
tto, referente social 
de San Martín. Fue 
un reconocido políti-
co, concejal (MC) y 
candidato a intenden-
te sanmartinense. En 
la actualidad oficiaba 
como presidente de 
CAMED -Mutual de 
Profesionales, Estu- 
diantes y Docentes 
de San Martín-; vice-
presidente y miem-

bro fundador del Instituto Belgraniano de Gral. San Martín. 
También era miembro honorario de la Junta de Estudios 
Históricos de San Martín, miembro fundador del Círculo de 
Periodistas de Gral. San Martín que presidió durante años 
y, miembro directivo de reconocidas entidades locales que 
revalorizaba con su presencia.
Siempre acompañó cuanta actividad aportaba a la co-
munidad, ofreciendo desinteresadamente su espacio, el 
salón de CAMED que albergó decenas de encuentros de 
educación, producción, interés general, política y demás.
Su partida física es muy triste, pero su enorme legado 
continuará acompañando al pueblo de Gral. San Martín 
por siempre. Q.E.P.D.

Fallecimiento
Jorge Porchetto

Para trabajar en San Martín 
de 8 a 17hs.

Contacto: mpbiondini@gmail.com

Se busca:
A D M I N I S T R AT I VA 

C O N 
P E R F I L C O M E R C I A L



lante con este tipo de encuentros”.
“Desde la Unión Industrial de San Martín estamos tendien-

do puentes y creando sinergias con las distintas intercámaras o 
cámaras sectoriales; en este caso fue con ADIMRA. Como espa-
cio nos pareció apropiado hacerlo adentro de un claustro de es-
tudio como la UNSAM, en su Escuela de Economía y Negocios. 
Participó su decano Marcelo Paz, quien nos brindó unas palabras. 
También estuvo presente la Municipalidad, porque siempre articu- 
lamos y trabajando en conjunto con la secretaría de Producción 
municipal, para eso estuvo presente también el subsecretario del 
área y socio nuestro en la Unión Industrial, Pascual Saccoma- 
nno”, explicó Fedele satisfecho por el encuentro.

Para terminar, completó que fueron parte del encuentro, vía 
zoom, el Ing. Elio del Re -actual presidente de ADIMRA, quien 
también es de San Martín-; Jose Tamborenea, presidente de 
CADIEEL (Cámara Argentina de Industrias Electrónicas Elec-
tromecánicas y Luminotécnicas), vicepresidente 3ro. de ADIM-
RA y de la CES – Cámara Económica Sanmartinense, además 
de dos técnicos licenciados en economía y en comercio exterior, 
María Victoria Vidal y Marcelo Pérez, ambos de la Asociación 
de Metalúrgicos, quienes ilustraron y comentaron todas estas 
herramientas que tiene ADIMRA para los socios y también para 
los metalúrgicos del distrito de San Martín. 

Unión Industrial de Gral. San Martín 
No existe país fuerte con industrias débiles
Contacto: WhatsApp: (+549) 1158242706 

Teléfonos: 4753-6785 / 4755-8500
E-mail: union@uidgsm.com.ar  /  Web: www.uidgsm.org.ar

El semanario más antiguo
 de Gral. San Martín,

 con 94 años al servicio
de la comunidad
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Reflejos de La Ciudad
tiene sus raíces en 

“Reflejos”, el antiguo 
semanario

 ballesterense fundado 
el 1º de Mayo de 1929.

Una trayectoria
 periodística que

 no se interrumpe.
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Encuentro de industriales de San Martín

La pasada semana la Unión Industrial de Gral. San Martín 
realizó un “Encuentro de Industriales” con la Asociación de In-
dustriales Metalúrgicos de la República Argentina - ADIMRA y la 
Universidad de San Martin.

En la reunión se analizaron las perspectivas y escenarios de 
la actividad productiva, las posibilidades de importaciones con 
herramientas SIRAS, los programas de financiamiento industrial 
y las alternativas de capacitaciones estratégicas.

“La idea fue hacer este encuentro para trabajar los distintos 
desafíos que tienen las PyMEs en este momento y comunicar 
cuáles son los servicios que ADIMRA brinda a los metalúrgicos, 
como así también comentar cuáles son las mecánicas y qué 
necesitamos los industriales para activar o cómo hacemos para 
conseguir las SIRAS, en relación a los insumos importados”, 
contó Norberto Fedele -presidente de la Unión Industrial de SM 
a este medio, luego de la reunión. Y, agregó: “Fue un encuentro 
muy productivo, pues también se habló sobre líneas de créditos 
sobre todo lo necesario para poder encarar la problemática que 
tenemos diariamente y que por suerte la estamos llevando ade- 

Nuevo encuentro para PyMEs
“Iremos haciendo nuevos encuentros con otras 

cámaras nacionales para traerles soluciones a los 
PyMEs industriales de San Martín”, adelantó Fedele a 
este medio. Así será el martes 29 de agosto, a las 18 
cuando se realice un nuevo encuentro: ACTIBIZ, con 
una charla a cargo del Mg Marcelo Papir, sobre forta-
lecimiento de la organización PyME, para continuar 

brindando herramientas y conocimientos a los 
industriales de San Martín.

UN CLÁSICO DE 
BALLESTER

MÁS 50 AÑOS VENDIENDO CON 

SEGURIDAD Y CONFIANZA

www.INMOBILIARIAALONSO.COM.AR

PUEYRREDON 2797 - VILLA BALLESTER

4768-8500

Comprometidos con la comunidad como hace más de 20 años
CASA RADICAL

COMPROMISO SOCIAL - Asociación Civil   /   CONSULTORIOS EXTERNOS COMUNITARIOS

Boulevard Ballester 7430 - José León Suárez
7709-1131 / 4722-1211

Witcomb 2498 - Villa Ballester
4764-5843 / 7722-2811

Únicas dos sedes:

Fernando González


